

Des

Innovation : des aquariums verticaux

David Ploteau, menuisier de métier, a eu tout récemment une idée pour le moins originale : voulant se confectionner un aquarium, il a pensé à l'éla-



borer comme un cadre que l'on suspend au mur. Du coup, voilà nos aquariums classiques revisités avec de nouvelles dimensions et un encadrement en bois aux coloris divers. Pour commercialiser ses créations, David a monté sa structure *Créa Design Gwada* qui propose quatre modèles d'aquariums muraux, allant de 47 cm x 36 cm pour le plus petit jusqu'à 125 cm x 66 cm. Les profondeurs oscillent de 10 à 13 cm ; et l'aquarium le plus grand peut contenir 45 litres et pèse 60 kg rempli. Après l'aquarium mural design, une première aux Antilles, notre inventeur se lance dans les aquariums tables basses.

Créa Design Gwada, 19 lot Cap Sud, Petit Havre, Gosier (Suivre les panneaux).

Exposition tous les vendredis de 9 h à 19 h, autres jours sur rendez-vous.

Tél. : 06 90 99 70 76 – 05 90 55 47 25.

Mail : crea.design.gwada.971@gmail.com

Déc

Une nouvelle marque dans l'univers de la maison

Né à Pointe-à-Pitre, Rony Céleste lance une nouvelle marque aux couleurs des Antilles, dans l'univers de la décoration. MADRAS, la première collection 2013-2014 a été entièrement tissée en France au Pays basque par une EPV (Entreprise du Patrimoine Vivant). Elle s'inspire très largement du traditionnel tissu madras pour proposer un style jeune, coloré et contemporain autour de la cuisine et de la table, dans des tissus de grande qualité. Originaire de la ville de Madras (l'actuelle Chennai, capitale de la province du Tamil Nadu au sud-est de l'Inde), le tissu madras a été importé dans les Caraïbes vers le XVII^e siècle. Aujourd'hui plus qu'un tissu, il est le reflet d'une culture.

Nappes, serviettes de table, torchons, maniques, tabliers aux couleurs chatoyantes et aux motifs chargés d'histoire sont exclusivement vendus en ligne sur le site www.comptoir-creole.com.



Form

Réduire la consommation des véhicules d'entreprises

Aujourd'hui, nous cherchons tous à réduire notre facture énergétique lourdement affectée par notre consommation de carburant, à commencer par les entreprises qui gèrent des flottes de centaines de véhicules parfois. La société CGFF propose depuis quelques semaines aux salariés des Antilles-Guyane des stages d'éco conduite sur simulateur permettant de réduire de 20 % la consommation moyenne de carburant et de 5 à 10% les émissions de CO2 dans l'atmosphère.

Ces formations peuvent être mises en place à l'initiative de l'employeur dans le cadre de la formation professionnelle ou des salariés dans le cadre du DIF (droit individuel de formation). Elles peuvent être prises en charge par l'organisme paritaire collecteur agréé (OPCA).



Durée 7h - Lieu : Jarry - Tarif de lancement : 225 €
T C/pers. - Contact : 0590 38 95 93.